



◀ Das kleine Entchen hat am Wörther See seine Mutter verloren und „adoptierte“ kurzerhand die Wiener Kärnten-Urlauberin Rene [Name] als Ersatzmama. ▶



„Echte“ Familie von „Daisy“ wird gesucht

Entchen „adoptiert“ Wiener Urlauberin am Wörther See

„Ich bin nicht deine Mama“, rief eine Urlauberin am Wörther See. Zu spät: Ein Entchen hatte sie bereits als Mutter „adoptiert“. Jetzt schwimmt und watschelt das Küken der Wienerin ständig hinterher, die ihr neues Baby „Daisy“ getauft hat. Jetzt will die Ersatzmama „Daisys“ Familie suchen...

„Der Entenmutter dürfte das Küken wohl abhanden gekommen sein,“ vermutet die Wiener Urlauberin Rene [Name]. Mitten auf dem Wörther See wurde sie von dem Küken „adoptiert“. Mit dem Elektroboot wollen die

„Entenmami“ und ihr Gatte Helmut die „echte“ Familie für das Entchen suchen. „Es einfach freilassen, das geht nicht. Das würde, ‚Daisy‘ nicht überleben.“ Klappt's nicht, wird ein neues Zuhause für das Küken gesucht.



Wiener Urlauberin am Wörther See von Entchen „adoptiert“

Ich bin doch nicht deine Mami“, rief Rene [Name]. Doch zu spät: Ein süßes Entchen hatte die Kärnten-Urlauberin beim Baden im Wörther See bereits „adoptiert“. „Das Küken hat sich auf meine Schulter gesetzt und ist mit mir mitgeschwommen“, erzählt die Wienerin. Seither watschelt das Entchen seiner neuen Ziehmutter auf Schritt und Tritt nach. Und wehe der Urlauberin, wenn sie ihr neues Baby „Daisy“ einmal alleine lässt, dann wird nämlich lautstark nach ihr geschnattert. Rene [Name]: „Das Küken dürfte der Entenmutter abhanden gekommen sein.“ Mit einem Elektroboot will die Frau jetzt auf dem Wörther See nach der echten Familie des entzückenden Entenkükens suchen.